



## “No hay nada imposible”

**EXPRESÓ VÍA TELEFÓNICA ARLENIS SIERRA, RECIENTE MONARCA DEL SCRATCH EN LA PRIMERA FASE DE LA COPA DEL MUNDO DE CICLISMO DE PISTA**

Por LEONARDO LEYVA PANEQUE  
Foto internet

Aquella hazaña trascendió no solo porque haya sido la única vez en que una nación copa el podio de la ruta femenina en Juegos Panamericanos, sino también por la jovencita que, casi vencida por el cansancio, era la primera en traspasar la meta para hacerse de una victoria que jamás imaginó.

Entonces Arlenis Sierra solo tenía 18 años de edad: “Ese triunfo (de Guadalajara) no lo voy a olvidar, marcó mi vida deportiva”, señaló vía telefónica desde el velódromo Reinaldo Paseiro, en La Habana, donde continúa su alisamiento de cara a otros compromisos importantes.

Ese éxito en la capital del estado mexicano de Jalisco sería el primero de tantos en su aún corta trayectoria, como el más reciente, conseguido el sábado anterior en la ciudad colombiana de Cali, sede de la primera fase de la Copa del mundo de ciclismo de pista.

“Me había propuesto terminar entre las ocho primeras, y con deseos de coger medalla, pero nunca había corrido el scratch a ese nivel”, apuntó la carismática ciclista, quien ganó la prueba entre 19 competidoras, asiduas participantes en escenarios internacionales.

En el velódromo Alcides Nieto Patiño completó, primero que nadie, las 40 vueltas (10 kilómetros) a la pista, y relegó a la belga Lotte Kopecky y a la estadounidense Jennifer Valente, en ese orden.

“Mucho le agradezco a Yumari González, me ayudó en los entrenamientos y a ganar en concentración. Este triunfo, además, se lo debo a ella”, expresó sobre la doble campeona mundial en scratch.

Por cierto, la manzanillera acumula 214 puntos y ocupa el cuarto puesto en el ranking de una especialidad que no forma parte del programa olímpico. De todas maneras, su incursión le permite foguearse al más alto nivel, lo que podría reportarle mejores dividendos en la ruta.

Precisamente, ella es una de las principales exponentes del ciclismo de largo aliento en América. Sin embargo, sus discretas actuaciones en los Centrocaribe de Veracruz 2014 y los Panamericanos de Toronto y el continental, de este año, dejaron algunas dudas.

“Me sentí desanimada, aunque cuando no toca, no toca. Incluso, hubo quienes pensaron en que sería el fin de Arlenis”, expone.

Pero no fue así. En predios colombianos se reencontró con su mejor forma y dio indicios de que está lista para esfuerzos mayores, “seguiré buscando la clasificación para los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro, allí quiero estar en la ruta”, aseveró.

Ahora, la medallista mundial juvenil de Roma 2010 enfila su mirada hacia la Vuelta ciclística a Argentina -en enero de 2016-, uno de los eventos que dará puntos para el escalafón olímpico.

“Si llego a Río, me batiré. No hay nada imposible”, concluyó.

## Bienvenida para el multicampeón Leonardo Díaz



Vísperas de celebrar los 502 años de la fundación de la Villa de San Salvador de Bayamo, varias decenas de ciudadanos le dieron la bienvenida al multicampeón de lanzamiento del disco Leonardo Díaz Aldana, quien ganó su tercer título en la categoría F56 durante el recién finalizado Campeonato del mundo de atletismo para discapacitados, efectuado en Doha, Catar.

Los bayameses abordaron la morada de Díaz Aldana desde horas de la tarde en una especie de festival recreativo-cultural, organizado por la Dirección de Deportes del municipio en espera de la actividad central, al filo de las 8:00 de la noche.

En el recibimiento, Oscar Nuevo Reyes, director provincial de Deportes, dijo que hoy la medalla de oro de Leonardo es el tributo a la Villa en el cumpleaños y señaló que el disco volador lanzado por el deportista llevaba “la dignidad, el decoro y el patriotismo del pueblo cubano y gramense” y tras darle la bienvenida

le deseó éxitos en los Juegos Paralímpicos de Río de Janeiro 2016.

Por su parte, Díaz Aldana explicó que el certamen fue bastante duro, pues el entrenamiento precompetencia no pudo ser como él hubiera querido, pero reconoció que los cubanos “sabemos imponernos a las dificultades y triunfar. Siempre sacamos esa fuerza en la sangre,... ese aché”, acotó.

El manzanillero agradeció el trabajo de su entrenador en Bayamo, Raúl Barreiro, y el apoyo de sus nuevos vecinos en la calle Manuel Pedreira, del consejo popular San Juan-El Cristo, de la Dirección provincial de Deportes, del Gobierno y de la gente de la Asociación Cubana de Limitados Físico-Motores: “Gracias por confiar en mí y en todos los discapacitados”, expresó visiblemente emocionado.

**IBRAHÍN SÁNCHEZ CARRILLO**  
**Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS**

## Otro huracán que azota a Pilón

Texto y foto LEONARDO LEYVA PANEQUE

De aquellas jornadas desoladoras que vivieron los habitantes de Pilón, en julio de 2005, apenas queda el recuerdo. Entonces, el huracán Dennis arremetió con saña contra la región sur de la provincia, para dejar una estela de calamidades.

Quizá fue esa una de las causas que incidieron en el retroceso del deporte pilonense. Sin embargo, allí han hecho valer la máxima de que “solo, se puede llegar más rápido, pero juntos, se llega más lejos”, como afirmó Michel Reyes Hernández, quien asumió la dirección del organismo hace más de un año.

Por supuesto, ese impulso emprendedor, a pesar de los discretos resultados en varios frentes, ha marcado un antes y un después para la familia atlética del territorio.

Así lo constató un grupo de periodistas durante la visita, este miércoles, a esa localidad apartada de la geografía gramense, sede de la habitual reunión Inder-Upec.

Ante todo, sorprendió la convocatoria, desde la primera escala en la comunidad de Sevilla, donde la diputada a la Asamblea nacional del Poder Popular y directora del combinado (CD), Marisel Vidal Hernández, encabeza el movimiento deportivo de la zona.

De ese rinconcito emergió Katia Coello Salazar, receptora titular de la selección nacional de softbol femenino durante los últimos años, sin duda, la más alta expresión del alto rendimiento en ese sitio.

A escasos minutos de allí, en la escuela primaria Ignacio Pérez Zamora, estaba Oscar Pérez Escalona, el mejor profesor de Educación Física del Plan Turquino en el municipio; espacio oportuno para conocer sus experiencias y desafíos en la noble tarea de trabajar con niños.

También contactamos en el Hogar de ancianos de La Guayaba, con los 20 abue-

los que encuentran en el ejercicio físico una razón para seguir viviendo: “Nos sentimos bien, activos y agradecidos de lo que hoy nos brinda la Revolución”, expresó Alcida Sosa Leyva.

Y el CD Sierra Maestra, en la cabecera, no podía ser la excepción. Manifestaciones del deporte y la actividad física, en todas sus variantes, colmaron el estadio de béisbol y sus alrededores.

Entonces, no fue casual coincidir con el profesor Yoanis Sánchez Orasma, quien guió al equipo masculino de jockey sobre césped de la provincia a un segundo lugar, en la última edición de los Juegos nacionales escolares, en la que Pilón tributó a la selección cuatro de los 16 atletas.

Además de ser un desempeño inédito para el jockey granmense, ese resultado tiene más méritos, “salió por el sacrificio que hicimos los entrenadores, esta es la única provincia que no tiene al jockey en la Eide. Fuimos subcampeones desde la base”, apuntó.

Sánchez Orasma señala la escasez de implementos y la carencia de un terreno de arcilla como las principales limitantes para seguir con la práctica de la disciplina. “Por eso, fue un resultado grandioso”, añade, mientras revela sus intenciones de arrebatarle el primer lugar a Bayamo en el torneo provincial.

De esa y otras experiencias en la visita a Pilón **La Demajagua** continuará, desde sus páginas, pulsando el accionar de entrenadores, atletas, activistas..., en fin, de los más de 300 trabajadores del sector.

### DEL CALENDARIO Y LOS MEJORES DE OCTUBRE

El activo nacional de recreación, el 13, y los topes de confrontación de Los Alazanes con equipos de provincias vecinas en la pausa de la presente campaña beisbolera por el Premier 12 figurarán entre lo más importante del calendario de este mes, que presentó la Dirección de Deportes a la prensa especializada.

Asimismo, se incluye el Simposio provincial de alto rendimiento (21) y el Campeonato nacional de equitación en el marco de la Feria internacional agropecuaria Gramma 2015, a finales del presente mes.

Igualmente, durante la reunión se eligió a los mejores atletas de octubre, distinciones que recayeron en la ciclista manzanillera Arlenis Sierra Cañadilla y el lanzador campechuelero Leandro Martínez Figueredo, en la categoría social; mientras, el discóbolo Leonardo Díaz Aldana se llevaba las palmas entre los discapacitados.



En Sevilla, no hay límite de edad para sumarse a la actividad física